

Jahresbericht Veranstaltungen 2023

Kleine Freuden wärmen das Herz

Auch im 2023 ist wieder so einiges los bei uns.

Unsere HV dürfen wir erneut in der Aula des Balainenschulhauses durchführen. Und wir freuen uns über jede einzelne, die «nah dis nah» eintrudelt bei einer Regenspase. Dieses Jahr dürfen wir uns vorgängig mit einem sehr feinen Menu des Catering FudLäb verwöhnen lassen. Durch die Unterstützung der drei JANU-Mädchen mit Betreuerin werden unsere Mitglieder mit feinem Essen und Getränken verwöhnt, so dass die HV pünktlich startet. Als Ausklang spielt die Panflötengruppe Seeland auf.

Unser Geranienmarkt beginnt wie jedes Jahr um 06:00 Uhr mit dem Aufbau und wie jedes Jahr streikt auch die eine Kaffeemaschine ab dem ersten Gast. Anfangs noch etwas wolkig, jedoch mit gutbesuchtem Markt und Festwirtschaft wird auch das Wetter immer heiterer und Sonnenschutz ist gefragt. Unsere wunderschönen Geranien, Blumen und Kräuter von unserem neuen Lieferanten Blumenmarkt Dietrich locken die Kunden an und so einiges wird weggetragen oder weggefahren. Natürlich dürfen auch die feinen Bratwürste mit einem Glas Mineral, Wein oder Bier nicht fehlen. Da auch die Kaffeemaschine wieder motiviert ist Kaffees zu verteilen, kann dazu ein tolles Stück frischer Zopf, Schinkengipfeli, Kuchen oder Torte aus unserem vielfältigen Buffet genossen werden. Das Buffet ist eine Augenweide. Unsere Besonderheit für dieses Jahr: der Männerchor Bachwagge begleitet uns nach fünf Jahren wieder mit schönen und bekannten Melodien durch unser Fest.

Letztes Jahr waren es Düfte, dieses Jahr erwarten uns Kühe. Nach einer gemütlichen, redseligen Fahrt zu unserer Kaffeepause in Belp an der Aare geht es weiter zur Trauffer-Welt in Hofstetten bei Brienz. Nach einer freien Besichtigung mit vielen Eindrücken und einem Shopping Rundgang geht es weiter zum Restaurant Weisses Kreuz in Brienz. Nach feinem, währschaftem Essen bleibt uns noch etwas Zeit, um am See zu flanieren, bevor wir die Heimfahrt antreten.

Leider muss das Brockifest auf Grund der grossen Baustelle und einer dadurch gefährlichen Zufahrt zum Brockiareal abgesagt werden.

Zusätzlich haben unsere Brockifrauen mit ihrem Brockistand am verregneten Zwiebelemärit und am zu warmen Weihnachtsmärit viele schöne Begegnungen mit Mitgliedern und Gästen gehabt.

Was gibt es Schöneres als gemeinsame Erlebnisse, Unbekanntes zu entdecken, schöne Begegnungen und Gespräche? Ihr könnt euch freuen, auch fürs 2024 haben wir uns ein spannendes Programm einfallen lassen.

Christina Kaufmann